

# Tanz-Paare starten bei Saarlandmeisterschaft

Bei der Tanzsport-Saarlandmeisterschaft im Ottweiler Schlosstheater stellt Schwarz-Gold Saarbrücken drei der vier Paare in der Hauptgruppe S Latein: Sarah und Alexander Karst, Gian-Luca und Teresa Carello, Robin Herber und Carina Löffler. In der A-Klasse starten nur Saarbrücker Paare: Ovidiu Mihai und Lisa Karst, Florian Strauß und Janine Brennecke von Schwarz-Gold, Kevin Perwych und Renata Satalganova, Marc Wannemacher und Rada Gleybermann von Grün-Gold Saarbrücken. Die Turniere starten an diesem Samstag um 15 Uhr und am Sonntag um 12 Uhr. *om*